



# かけはし

<プラス1>



令和元年度 第42号  
令和元年12月18日

教育目標

こころをひらき

みらいをひらく

<悪天候にもかかわらず>

## ご来校、ありがとうございます：PTA参観

時折強い風が吹き、雪もちらつく天気でしたが、ほぼ10割に近いご出席に心より感謝申し上げます。7月の参観日以来でしたが、お子さんの学習の様子はいかがだったでしょうか。普段の学校生活をご覧いただけたことと思います。今、教科の指導においては、「対話」ということが重視されています。かつては、教師と児童の一对一のやりとりが少なくありませんでした。これからは、児童同士の対話の中で、考えを広げたり深めたりして、一人一人が主体的に気づきや思考を高めていく潮流ともなっています。参観授業ではそうした、児童同士の関わりがたくさん見られました。また、講演会の昔語りも、いい時間を過ごすことができました。



## のびのび園の年長さんを招いて

10日、4月に入学する年長さんを招き、1,2年生がおもちゃフェスティバルを開いてくれました。太田地域3校が同じように行っている恒例の行事です。各コーナーのお仕事はもちろんですが、全体の会の進行やあいさつ等もとても立派で、園長先生もびっくりしていました。

コーナーでは、年長さんに喜んでもらえるように、優しい声をかけたり、プラスのチャンスを与えてあげたりと、とても素敵な関わりが見られました。最後には、いっぱい感謝の言葉をかけられ、鼻高々の1年生、2年生でした。

※ 来年度の入学は、12名を予定しています。



昨日、6年生で薬物乱用防止教室がありました。これは、ライオンズクラブ様のご厚意で行われているものです。

6年生、薬物の害を学ぶ



## 4600人の前で県民歌を歌う(アカペラで) 自信とほこりをもって

15日(日)、予てから計画していた「ハピネッツホームゲームで『秋田県民歌』を歌おう」を行いました。児童、PTA役員、職員合わせて、78人の参加でした。はじめにMCの方が本校を紹介(県民歌を歌っている経緯等)してくださいました。そして、いよいよ県民歌斉唱。歌い出しの6年生の前にはマイク3本が用意されました。伴奏がありませんので、本校の佐藤教頭が出だしの音程チェックと指揮を行いました。4600人も観客の前で、堂々と歌うことができました。



2年 加藤千尋さん (ソフトテニス)

チャレンジアキタ2019

U-8 第3位



【一人勉強ノートの紹介】

4年 佐藤新菜さん